



PROYECTAN PARA DICIEMBRE INICIO DE NUEVO SERVICIO.

Con pasaje a \$600 y 11 frecuencias semanales licitan nueva barcaza para sector Huapi Abtao

El Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones abrió una licitación pública para un nuevo servicio marítimo subsidiado que cubrirá la ruta Huapi Abtao, Punta Auco y Chayahué, en la comuna de Calbuco. La iniciativa busca terminar con el aislamiento de los más de 260 habitantes de isla Huapi Abtao.

Actualmente, la comunidad, de la cual más del 90 % pertenece al 40 % más vulnerable del país, se moviliza en botes pequeños sin condiciones de seguridad. Esta precariedad limita el acceso a servicios básicos, ya que la isla no cuenta con posta de salud y su escuela sólo imparte clases hasta sexto básico.

El nuevo servicio contempla una lancha a motor con capacidad mínima para 30 pasajeros y espacio de carga, que realizará 11 viajes redondos a la semana.

El pasaje tendrá un costo de \$600 para adultos y será

gratuito para adultos mayores, estudiantes y personas con discapacidad. La ruta también incluirá traslados sin costo para rondas médicas y situaciones de emergencia.

El diseño de la ruta se definió tras una jornada de participación ciudadana en junio de 2024. El proceso de licitación, que fue publicado este martes 29 de julio, estará abierto para recibir ofertas hasta el próximo 12 de agosto. Se espera que el nuevo servicio de conectividad comience sus operaciones en diciembre de este año.

“Gracias al trabajo técnico y participativo que hemos desarrollado junto a sus habitantes, el municipio y parlamentarios del distrito, avanzamos en asegurar un servicio marítimo permanente, con subsidio estatal, que dignifique la vida de quienes viven en sectores insulares”, afirmó el seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Los Lagos, Pablo Joost. *cs*